

# ゆうゆう通信 R3-5

にわかに騒がしくなった頭上を見上げると、数羽の雛が黄色いくちばしを精一杯開けて 親に餌をねだっているところでした。かつては、どこででも見かけられた光景です。

南の国で冬を過ごしたツバメたちは、故郷の日本で子育てに精を出します。帰ってくると、まず民家の軒先に巣を作ります。巣は、泥を唾液で固めて天井の隅や梁のくぼみにくっつけます。民家を好むのは、人の気配があって天敵のカラスが近寄りにくいためのようです。しかし、こうした光景は最近めっきり少なくなったように感じられます。

ツバメは、日本人のもっとも近くで生活し、人々からは幸運の鳥として愛されてきました。 もしツバメを見かけたら、優しい気持ちでエールを送ってあげましょう。

### 1. 令和3年度 ゆうゆうクラブ定時総会の結果報告

今年度の定期総会もコロナウイルス感染防止のため、書面表決方式にて開催させて頂きました。議決結果は先日配布した資料にてご案内の通り、全ての議案で過半数の賛成をもって可決されました。皆様のご協力に感謝申し上げます。

#### 2. 新年度ゆうゆうクラブ役員交代の報告

退任:①. 佐藤 昌子(会計)。 ②. 榊 輝子(監事)。

新任:①. 篠田 喜美子 (副会長)。②. 小野 圭子 (会計)。③. 中桐 宏子 (監事)。 佐藤・榊さん、長期間有難うございました。篠田・小野・中桐さん、これから 宜しくお願い致しますね。

### 3. ゆうゆうクラブからの入退会者等の報告

令和3年の新年度を迎える段階で、中林 一重尊さんと本田 聰延さんの2名が退会されました。一方で渥美 綏子さんがE班に新加入です、よろしくお願い致します。藤間 健彦(D班) さんが4月2日に死去されましたので、ご報告させていただきます。皆様と共にご冥福をお祈り申し上げたいと思います。 現在のゆうゆうクラブ会員数は34名→32名となりました。

#### 4. 善行南公園の清掃に関して

コロナが大暴れを始めておりまだ先が読めません。5月15日(土) 7時から予定されている公園清掃の実施に関しては、後日皆様に改めてご連絡させて頂きます。

## 5. 5月以降の映画鑑賞会

5月以降の映画鑑賞会はコロナ感染予防のために、しばらくの間お休みします。鑑賞会の 再開は別途ご案内致しますのでよろしくお願いいたします。

# 6. コロナ禍でのゆうゆうクラブの行事に関して

第四波コロナウイルスが急速に感染を広げております。藤沢市のホームページ最新情報では、藤沢市内だけで累積感染者が 2,336 人。死亡者が 27 名と大きな数字が掲載されていました。これからのコロナ騒ぎがどうなるかは、ワクチン接種次第だと思われますが、我々高齢者集団「ゆうゆうクラブ」には現在大変な脅威となっております。今後の活動は環境の変化に対応しながら進めて行きますので、皆様よろしくご協力をお願い致します。